

Vécu avec le chanoine Jean-Pascal Genoud

PAR MARIE-LAURE TINDOM-COMBY | PHOTO: MARION PERRAUDIN

Un petit message vers 23h... et on démarre au quart de tour pour préparer une animation de messe de confirmation. Tout est réglé à 1h du matin! On a même pu trouver un sonorisateur! Quelle réactivité, quel dynamisme, quel enthousiasme! Quelle joie de partager des projets avec Jean-Pascal! Nous sommes vraiment reconnaissants d'avoir pu parcourir un bout de chemin avec lui. – Merci Seigneur pour son amour, son humour, sa bienveillance, son intelligence, sa liberté, son audace, sa créativité! Merci pour qui il a été pour nous, une vraie lumière! «C'est pour que nous soyons vraiment libres que le Christ nous a libérés.» (Ga 5, 1): le verset sur son avis de décès représente tellement bien la personne qu'il était. Un homme Libre, de cette liberté qui rend joyeux, cette liberté qui ose sans s'embarrasser du superflu, qui donne plus d'importance au fond qu'à la forme, qui remet en question les codes pour revenir à l'essentiel, cette liberté qui aime simplement.

Jean-Pascal prend des risques pour se faire entendre lors d'une de ses homélie au balcon de l'église Saint-Michel au Bourg lors de la fête patronale.

